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「ミセスコンテスト」は、 女
おんな

の人
ひと

のための大会
たいかい

です。たくさんの 女
おんな

の人
ひと

が

参加
さんか

して、誰
だれ

が一番
いちばん

すてきな人
ひと

かを決
き

めます。でも、きれいだから選
えら

ぶのではあ

りません。 心
こころ

と 体
からだ

が元気
げんき

で、人
ひと

のために 働
はたら

いていることも大切
たいせつ

です。 

１０月
がつ

２３日
にち

、台湾
たいわん

の桃園市
とうえんし

でミセスコンテストがありました。ベトナムやタ

イなどから、４４人
にん

の 女
おんな

の人
ひと

が参加
さんか

しました。その中
なか

に、仙台市
せんだいし

から参加
さんか

した

安住
あずみ

陽子
ようこ

さん（５５歳
さい

）がいました。フラダンス（ハワイの踊
おど

り）の先生
せんせい

をして

います。 

コンテストには、赤
あか

いドレスや着物
きもの

を着
き

て出
で

ました。３０年
ねん

続
つづ

けているフラダ

ンスも見
み

せました。歩
ある

き方
かた

や笑
わら

った顔
かお

は、とても 美
うつく

しかったそうです。それで、

５０歳
さい

より上
うえ

のグループで２位
い

になりました。 

安住
あずみ

さんはこれまで２回
かい

、日本
にほん

のミセスコンテストに出
で

たことがあります。１

回目
かいめ

は１位
い

、２回目
かいめ

は、もっと大
おお

きい大会
たいかい

で２位
い

になりました。 

安住
あずみ

さんはコンテストに参加
さんか

して、「人
ひと

として、もっとすてきで 美
うつく

しい人
ひと

にな

りたい」と思
おも

うようになりました。そのために、いろいろな勉 強
べんきょう

をして頑張
がんば

った

そうです。こうして、今回
こんかい

の世界
せかい

大会
たいかい

で、安住
あずみ

さんは夢
ゆめ

をかなえる（本当
ほんとう

のこ



とにする）ことができました。「今
いま

までやってきたことが、良
よ

い結果
けっか

になってうれ

しいです」と言
い

いました。 

安住
あずみ

さんは「 女
おんな

の人
ひと

は子
こ

どもを育
そだ

てたり、仕事
しごと

をしたりして毎日
まいにち

大変
たいへん

です。

でも、ミセスコンテストは何歳
なんさい

になっても参加
さんか

できます。だから、いつか出
で

てみ

てほしいです」と話
はな

しています。 

 大会
たいかい

があった桃園市
とうえんし

は、安住
あずみ

さんのおじいちゃんが生
う

まれた 所
ところ

でした。それ

で、とてもうれしかったそうです。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）「ミセスコンテスト」は、きれいに見
み

える人
ひと

を選
えら

ぶ大会
たいかい

です。 

② （  ）安住
あずみ

さんは、長
なが

い 間
あいだ

、フラダンスを続
つづ

けてきました。 

③ （  ）安住
あずみ

さんの夢
ゆめ

は、人
ひと

として、すてきで 美
うつく

しい人
ひと

になることです。 

④ （  ）６０歳
さい

になったら、「ミセスコンテスト」には参加
さんか

できません。 

 

 

  書
か

きましょう  

１０月
がつ

２３日
にち

、台湾
たいわん

で、       がありました。     や    など 

から、４４人
にん

の 女
おんな

の人
ひと

が     しました。その大会
たいかい

で     市
し

の安住
あずみ

 

さんが   歳
さい

より上
うえ

の     で   位
い

になりました。安住
あずみ

さんは、「今
いま

まで 

       ことが、良
よ

い    になって     です」と言
い

っています。 

 

 

   話
はな

しましょう 

１．コンテストには、写真
しゃしん

や絵
え

など、いろいろな種類
しゅるい

があります。あなたは、今
いま

まで何
なに

かのコンテストに出
で

たり、作
つく

った物
もの

を出
だ

したりしたことがありますか。 

   

 

２．あなたが見
み

たり聞
き

いたりしたコンテストで、面白
おもしろ

いと思
おも

ったものがあります

か。どんなコンテストがあるか、インターネットでも調
しら

べてみましょう。 


